

WAS UNS LEITET

Leitgedanken

- Das Kindeswohl steht für uns an erster Stelle, daher stehen wir für bestmögliche Entwicklungsbedingungen für Kinder und Jugendliche.
- Wir übernehmen Verantwortung für den Schutz von Kindern und Jugendlichen und wollen ihnen ein Aufwachsen ohne Gewalt ermöglichen.
- Eine wertschätzende Begegnung ist Grundlage unserer Arbeit.
- Wir begegnen den Rat- und Hilfesuchenden mit Verständnis für ihre Situation und mit Achtung vor ihren Fähigkeiten.

Unsere Leitsätze

- **Wir stärken Eltern, damit sie für ein sicheres Aufwachsen ihrer Kinder sorgen können.**
- **Wir unterstützen Kinder, Jugendliche und Eltern dabei ihre Beziehungen gewaltfrei zu gestalten.**
- **Wir fördern und unterstützen den Prozess der Veränderung.**
Wir bieten klare Werthaltungen, Grenzen und Orientierung an. Wir beteiligen Kinder und Jugendliche an Entscheidungen, die sie betreffen und fördern ihre Mitbestimmung.
- **Unsere Hilfe orientiert sich an den Bedürfnissen von Kindern, Jugendlichen und Familien.**
Wir bieten therapeutische Hilfen für Kinder und Jugendliche und präventive, beratende Unterstützung für Familien / Eltern an. Wir begleiten und helfen beim Finden von Lösungen.
- **Wir thematisieren Gewalt und setzen Schritte zur Sensibilisierung der Gesellschaft.**
- **Wir greifen Themen des Kinderschutzes auf und organisieren Vorträge und Workshops.**
Wir sind Mitglied des Bundesverbandes der österreichischen Kinderschutzzentren.
Wir beteiligen uns an multiprofessioneller Teamarbeit im Sinne des Kinderschutzes.
- **Im Interesse des Kindeswohls kooperieren wir interdisziplinär mit relevanten Partnern und Partnerinnen.**

Als private Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung arbeiten wir mit der Kinder- und Jugendhilfe der Bezirksverwaltungsbehörden zusammen. Wir sorgen gemeinsam für klare Absprachen, erforderliche Abgrenzungen und transparente Vereinbarungen. Wir achten einander als Bündnispartner und Bündnispartnerinnen in der Arbeit für Kinder, Jugendliche und Eltern.

- Wir stehen für einen voraussetzungsfreien Zugang zu unserem Angebot für alle die sich Sorgen um das Wohl von Kindern und Jugendlichen machen.

Wir orientieren uns am Bedarf der Rat-und Hilfesuchenden. Die Grundlage unserer Arbeit ist die Kinderschutzrichtlinie des Landes OÖ.

Der Träger von IMPULS Kinderschutzzentrum/Familienberatung ist das Sozialzentrum Vöcklabruck - Hilfe für in Not geratene Menschen. Der Verein arbeitet gemeinnützig, überparteilich, überkonfessionell und steht für einen wirtschaftlichen Einsatz der finanziellen Mittel.
